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Einladung zur 54. ordentlichen Generalversammlung

Zu unserer 54. Generalversammlung laden wir alle Aktiv-, Passiv- und Ehrenmitglieder recht 
herzlich ein. 
Das Nachtessen wird vor dem offiziellen Teil serviert.

Traktanden
1. Begrüssung
 • Beschlussfähigkeit 
2. Wahl der Stimmenzählerinnen
3. Genehmigung der Traktandenliste
4. Mitgliederbewegung
 • Eintritte
 • Austritte
5. Genehmigung GV-Protokoll 2022
6. Genehmigung der Jahresberichte
7. Kassenabrechnung
 • Revisorenbericht mit Dechargeerteilung des Vorstandes
8. Budget 2023/2024
9. Wahlen / Demissionen
10. Jahresprogramm 2023/2024
11. Ehrungen
12. Verschiedenes

Allfällige Anträge, sowie Ein- und Austritte z. Hd. der GV 2023 müssen dem Vorstand mindes-
tens 10 Tage vor der GV schriftlich eingereicht werden.

Passivbeitrag  CHF  60.00
Aktivbeitrag  CHF 110.00

Mit sportlichem Gruss

Vorstand FTV Schenkon
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1. Begrüssung

Die FTV Frauen trafen sich auch dieses Jahr wieder im Begegnungszentrum zur GV. Nach 
einem feinen Znacht von Gourmet Star begrüsste unsere Präsidentin Priska Felber alle Mit-
glieder ganz herzlich zur 53. GV des FTV Schenkon. Das vergangene Vereinsjahr war über 
ein halbes Jahr immer noch geprägt von den Covid Massnahmen, nichts destotrotz durften 
wir auf ein erfolgreiches Jahr zurückschauen. Wir konnten alle Anlässe wie geplant und sehr 
erfolgreich durchführen.

Herzlich willkommen heisst Priska die Ehren- und Freimitglieder: Boss Theres, Eggerschwiler 
Anni, Emmenegger Emilie, Lattion Renate, Suter Gisela, Suter Monika, Thalmann Kathrin sowie 
Renggli Christoph als Vertretung der Aktivriege Schenkon.

Für diese GV haben sich die folgenden Ehren- und Freimitglieder entschuldigt:
Bremgartner Monika, Fankhauser Priska, Keller Mägi, Küng Annelies, Petrillo Bernadette und 
Zwimpfer Agnes.

Von den Aktiv- und Passivmitglieder haben sich folgende Mitglieder entschuldigt:
Allemann Isabelle, Elmiger Therese, Estermann Pia, Fuhrimann Natascha, Koch Franziska, 
Marti Frieda, Mattmann Maria, Meyer Marianne, Renfer Margrith, Stalder Evi, Täschler Tina 
und Werder Claudia.

Von den Leiterinnen haben sich Baumeler Giovanna, Ghidoni Eveline, Hess Marlis, Discepolo 
Mirjam, Schenker Daniela und Tanner Nicole entschuldigt.
Ebenfalls entschuldigt hat sich Raphael Wyss (Gemeindevertretung).

Heute sind 63 Personen anwesend. Davon sind bis Traktandum 7 total 59 Personen stimm-
berechtigt, das ergibt ein Einfaches Mehr von 30 Stimmen. Die 3 anwesenden Neumitglieder 
sind ab Traktandum 8 ebenfalls stimmberechtigt. Das ergibt dann ein Einfaches Mehr von 32.

2. Wahl der Stimmenzählerinnen

Edith Peter und Petra Willimann werden dieses Jahr als Stimmenzählerinnen vorgeschlagen 
und mit Applaus bestätigt.

3. Genehmigung der Traktandenliste

Die Traktandenliste wurde allen rechtzeitig zugestellt. Zu dieser hat niemand etwas einzu-
wenden oder zu ergänzen. Somit wird diese von der Versammlung einstimmig angenommen.

4. Mitgliederbewegung

Dieses Jahr haben wir folgende Mitgliederbewegungen

Eintritte
Albrecht Anita   Gsond&Fit 
Steiner Marianne  Gsond&Fit
Lustenberger Claudia Dienstag
Felber Nicole  Mittwoch

Austritte
Frey Ivanka  Passiv
Tschopp Marie-Theres Passiv
Meier Marlies  Passiv

5. Genehmigung Protokoll GV 2021

Das Protokoll der letztjährigen GV wurde allen mit der Einladung zugestellt und wird mit einem 
Applaus von der Versammlung angenommen. Wir danken Claudia Tilli fürs Verfassen.

6. Jahresberichte

Die Jahresberichte der Präsidentin und der Leiterinnen wurden mit der Einladung zugestellt. Die 
Berichte werden von der Versammlung mit einem grossen Applaus angenommen. Wir danken 
an dieser Stelle Priska, Eveline, Anita und Joli für ihre kurzen Rückblicke auf das vergangene 
Vereinsjahr.

7. Jahresrechnung 2021/22

Revisorenbericht mit Détargeerteilung des Vorstandes
Astrid Erni erklärt uns wie immer kompetent die Zahlen fürs vergangene Vereinsjahr. Wir blicken 
auf ein erfreuliches Vereinsjahr zurück. Auf der Ertragsseite haben wir mit CHF 25‘390.90 ein 
deutliches Plus gegenüber dem Budget von CHF 21‘000.00 erwirtschaftet. Das ist einerseits 
auf unsere beiden Anlässe Brunch und Kilbi zurückzuführen, die sehr gut liefen und andererseits 
die vielen Beiträge von Happy Dance. Zudem haben wir den Arbeitseinsatz am Dorfturnier 
vergütet bekommen, den wir nicht budgetiert hatten. Die restlichen Einnahmen entsprechen in 
etwa dem Budget. 

Auf der Aufwandseite haben wir Ausgaben von CHF 19‘542.60 zu verzeichnen, dieser 
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Betrag liegt deutlich unter Budget von CHF 23‘700.00. Hier ist zu vermerken, dass wir das 
Weihnachtsessen letztes Jahr aufgrund der Covid Massnahmen schweren Herzens abgesagt 
haben und wir vom Verband wegen der Covid Pandemie tiefere Beiträge hatten. Die rest-
lichen Ausgaben bewegen sich im üblichen Rahmen. Wir beenden unser Vereinsjahr mit einem 
Jahresgewinn von CHF 5‘848.30.
 
Unser Vereinsvermögen beträgt per 31.08.2022 CHF 71‘733.70, inkl. Rückstellungen von 
CHF 17‘000.00. 

Unsere beiden Revisorinnen Monika Estermann und Tina Täschler haben die Kassabücher ge-
prüft. Die Belege sind alle vorhanden und alles ist lückenlos verbucht. Die Konten sind sauber 
und korrekt geführt. Dem Vorstand wird die Décharge erteilt und die Rechnung einstimmig 
angenommen.  
Wir danken Astrid zum letzten Mal für Ihre saubere Arbeit. Ein Dankeschön geht ebenfalls an 
unsere beiden Revisorinnen.  

8. Budget 2022/23

Die 3 anwesenden Neumitglieder sind nun auch stimmberechtigt. Wir haben jetzt ein Einfaches 
Mehr von 32. Astrid erklärt uns das Budget für das kommende Vereinsjahr 2022/2023. Das 
Budget auf der Ertragsseite ist im Grossen und Ganzen wie die vorgängigen. Mehr budgetiert 
im Vergleich zum Vorjahr haben wir sicher beim MUKI Turnen, da Seline zwei MUKI Gruppen 
leiten wird. Auf der Aufwandseite haben wir ein leicht höheres Budget für Materialverbrauch, 
das Weihnachtsesse, den GV-Anlass sowie Geschenke. Da wir vier Neumitglieder haben, die 
sich allenfalls mit einem Vereinsjäckchen ausstatten möchten, haben wir hier ebenfalls einen 
kleinen Betrag budgetiert. Das neue Vereinsjahr sieht vor, einen Ertrag von CHF 23‘300.00 zu 
erwirtschaften, und einen Aufwand von CHF 26‘800.00 zu verbuchen. Das ergibt dann einen 
Verlust von CHF 3‘500.00.

Aus den Reihen der Mitglieder gibt es keine Fragen. Das vorgeschlagene Budget 2022/2023 
wird von der Versammlung einstimmig angenommen.

9. Demissionen

Obwohl kein Wahljahr ist, gibt es in diesem Jahr eine Demission. Astrid Erni wurde zwar letztes 
Jahr für 2 Jahre gewählt, aber der Rücktritt auf die 53. GV wurde bereits an der letzten GV 
kommuniziert. Astrid tritt nach 15 Jahren Vorstandsarbeit zurück. Astrid war von 2009 – 2022 
als Kassierin im Vorstand tätig und hat ihre Arbeit weitsichtig und gewissenhaft erledigt. Wir 
danken Astrid für Ihr Engagement für den Verein. 

Als Nachfolgerin wird Karin Huber vorgeschlagen. Unsere Präsidentin wird ihr Amt an der 
nächsten GV ebenfalls abgeben. Sie hat sich bereit erklärt, ihr letztes Jahr im Co-Präsidium zu 
beenden, um die neue Präsidentin in ihr Amt einzuführen. Als Nachfolgerin bzw. als Co-Prä-
sidentin wird Sylvia Bättig vorgeschlagen. Sie wird den Verein nach aussen vertreten. 

Gemäss unseren Statuten darf der Vorstand aus 6 Personen bestehen. Die Versammlung stimmt 
der Wahl der beiden in globo vollzählig zu. Beide werden für die verbleibende Amtszeit von 
einem Jahr gewählt. Wir danken den beiden für Ihre Zusage zur
aktiven Mitwirkung im Verein und wünschen ihnen viel Erfolg. Unsere beiden neuen
Vorstandsmitglieder erhalten auch eine Rose zusammen mit einem Powerriegel.

Priska stellt an dieser Stelle den neuen Vorstand vor
Co-Präsidentin  Sylvia Bättig
Co-Präsidentin  Priska Felber
Vize-Präsidentin  Anna Sigrist
Kassier   Karin Huber
Technische Leitung  Anita Bernhard
Aktuarin   Claudia Tilli

Anita stellt das Leiterinnen-Team vor:
Gsond&Fit  Hauptleiterin  Eveline Ghidoni
   Teilleiterin  Marlis Hess
Dienstag   Hauptleiterin  Anita Bernhard
   Teilleiterin  Tanja Häfliger
Mittwoch  Hauptleiterin  Jolanda Dillier
   Teileiterinnen  Mirjam Discepolo-Käch
      Daniela Schenker
Freies Aerobic  Hauptleiterin  Nicole Tanner
Happy Dance  Hauptleiterin  Giovanna Baumeler
MUKI Turnen  Hauptleiterin  Seline Künzle

10. Jahresprogramm 2022/23

Folgende Termine werden vorgeschlagen und von der Versammlung einstimmig angenommen:

Delegiertenversammlung Samstag, 03. Dezember 2022, Ruswil
Vorstand vertritt den Verein.

Weihnachtsfeier, Mittwoch 14. Dezember 2022
Die Organisation liegt in der Verantwortung der «Dienstagsgruppe». Die Einladung folgt.
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Brunch, Sonntag, 07. Mai 2023
Bitte reserviert euch den Termin für euren Arbeitseinsatz.

Kilbi Schenkon, Sonntag, 25. Juni 2023
Bitte reserviert euch den Termin für euren Arbeitseinsatz.

1-tägige Turnerinnenreise, August 2023
Organisation übernimmt Theresia Trüssel.
2-tägige Turnerinnenreise, Wochenende 16./17. September 2023
Organisation liegt bei der «Mittwochsgruppe»sagen. 

54. Generalversammlung, Dienstag, 26. September 2023
Die GV ist für alle Aktivmitglieder obligatorisch.

11. Ehrungen

Das Traktandum Ehrungen entfällt diese Jahr, da wir pandemiebedingt immer noch keine Prä-
senzlisten geführt haben. Da wir aber gemäss Statuten unsere fleissigen Turnerinnen belohnen, 
haben wir an der letzten GV den Award «Zwägs FTV-Mitglied» eingeführt. Er soll soziales 
oder loyales Engagement auszeichnen. Jede Riege hat ein Mitglied aus seiner Reihe nominiert

Gsond & Fit: Theres Elmiger
Dienstag: Kathrin Thalmann
Mittwoch: Jolanda Dillier

Alle Mitglieder konnten an der GV ihre Favoritin wählen. Der Preis – ein wunderschöner Blu-
menstrauss - ging schlussendlich an alle drei Nominierten, da wir uns einfach nicht entscheiden 
konnten.
Ab dem neuen Vereinsjahr bzw. nach den Herbstferien werden wir die Anwesenheiten wieder 
notieren.

Das ist die letzte GV mit Priska an der «Front». Sie verabschiedet Astrid Erni mit einem kurzen 
Rückblick über ihr Schaffen und ihre Aufgaben im Vorstand als Kassier. Gespickt ist die Rede 
mit Fotos aus den vergangenen Jahren. Priska fragt zum Schluss die Versammlung an, Astrid 
die Ehrenmitgliedschaft zu überreichen, was von der Versammlung einstimmig und mit einem 
grossen Applaus angenommen wird

12.  Verschiedenes

Es gibt keine weiteren Wortmeldungen aus den Reihen der Mitglieder.
Zum Schluss geht Priska’s Dank an die Behörden, die Organisatorinnen und Helferinnen der 
vergangenen Anlässe, im speziellen Kathrin Thalmann, die als Küchenchefin die Organisation 
rund um den Brunch fest im Griff hat und Nadja Bättig, die ihr Amt als Reservationsverantwort-
liche für den Brunch super gemacht hat. Ein grosses Dankeschön geht ebenfalls an die Leiterin-
nen, die ihre Lektionen immer sehr gut vorbereiten, die Turnerinnen, die fleissig ins Turnen kommen 
und last but not least die Vorstandsgspändli.
Um 21:30 Uhr beendet Priska die 53. GV. Bei einem feinen Dessert und Kaffee lassen wir den 
Abend ausklingen und geniessen die Zeit zusammen.

Claudia Tilli | Aktuarin



Jahresbericht der Präsidentin

11

An der 53. Generalversammlung habt ihr mich zusammen mit Priska zur Co-Präsidentin des 
FTV gewählt. Dieses Amt ist eine Ehre für mich. Herzlichen Dank für das mir geschenkte Ver-
trauen.  So haben wir gemeinsam für das neue Vereinsjahr das Präsidium übernommen. Priska 
steht seit 16 Jahren als Präsidenin des FTV vor und hat sich in all den Jahren ein grosses Wissen 
angeeignet. Für mich ist dieses Know-how sehr wichtig, sie steht mir stets mit Rat und Tat zur 
Seite. Ihre Unterstützung sowie ihre offene und unkomplizierte Art schätze ich sehr.  

Spezielle Eckdaten 
Im Vorstand darf ich auf eine engagierte, motivierte und erfahrenen Truppe zählen. Es macht 
Spass mit euch zusammen den Verein zu leiten. Die Sitzungen verlaufen immer sehr konstruktiv, 
wobei auch das Lachen und der Humor stets seinen Platz haben.

Priska und ich nahmen im November an der 40. Jubiläums-GV der Aktiv-Riege im Kollerhuus 
teil. Die Präsidentin der Aktiv-Riege Patricia Bühler führte die Versammlung speditiv durch, so-
dass der gemütliche Teil nicht zu kurz kam.

An der Delegiertenversammlung des Turnverband Luzern- Ob- und Nidwalden in Ruswil nah-
men Anita Bernhard und Karin Huber sowie aus einem speziellen Grund auch Eveline Ghidoni 
teil. Eveline wurde an dieser Versammlung für ihre über 10-jährige Tätigkeit als ehrenamtliche 
Vereinsfunktionärin geehrt. Der Turnverband lud Eveline im März zusätzlich zu einer speziellen 
Ehrungsfeier nach Willisau ein.
Liebe Eveline, über 10 Jahre leitest du mit grossem Engagement Turnstunden in unserem Ver-
ein. Es freute mich sehr, dich an die Feier nach Willisau begleiten zu dürfen. Ein riesengrosses 
Dankeschön für deinen unermüdlichen Einsatz zu Gunsten unseres Vereins.

Unsere Riegen 
Dank unserer stets bestens vorbereiteten Leiterinnen profitieren alle Turnerinnen von Jung bis 
Alt von einem abwechslungsreichen Turnprogramm bei dem auch immer der Spass und die 
Freude am Geselligen nicht zu kurz kommen. Allen Leiterinnen einen grossen Applaus und ein 
herzliches Dankeschön für euren grossen und motivierenden Einsatz. Ohne euer Engagement 
würden keine Turnstunden stattfinden.  

Highlights aus unserem geselligen Vereinsleben 
Gemeinsam etwas auf die Beine zu stellen, gemeinsam etwas zu unternehmen ist für das aktive 
Vereinsleben wichtig. Es gibt immer wieder tolle Begegnungen. Diese fördern den Zusammen-
halt und den Vereinsspirit. 

Die eintägige Turnerreise organisierte Pia Estermann in den Süddeutschen Raum. Wir besuch-
ten die Landesgartenschau in Neuenburg am Rhein. Unter dem Motto: «Wo Blumen blühen, 
lächelt die Welt», bestaunten wir auf rund 23 Hektaren eine vielfältige Garten- und Blumen-
pracht und liessen uns von den grosszügig angelegten Gartenanlagen inspirieren. Herzlichen 
Dank an Pia für die tolle Idee und die Top Organisation. 
 
Unsere zweitägige Reise führte uns an den Neuenburgersee nach Yvonand. Wir nahmen am 

ersten Tag die «Tour du Vallon des Vaux» unter die Füsse und genossen bei etwas kühleren 
Temperaturen die schöne Rundwanderung. Am zweiten Tag wanderten wir durch Reben nach 
Yverdon-Les-Bains. Dabei kamen weder die Kommunikation, die Gemütlichkeit noch der Ge-
nuss zu kurz. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an meine beiden Mitorganisatorinnen 
Anita und Barbara. 

Ein weiterer Höhepunkt war unsere Weihnachtsfeier im 1877. Nach dem feinen Essen las uns 
Alice eine wunderschöne Weihnachtsgeschichte vor. Anschliessend wurden alle vom Spiel-
eifer erfasst, es hiess «Lotto im Sääli». Man sah leuchtende Augen, wenn eine Gewinnerin 
«Lotto» rufen und einen Preis entgegennehmen durfte.  

In diesem Frühling organisierten wir erneut unseren jährlichen Brunch.  
Unsere Reservationsverantwortliche Nadja Bättig nahm alle Anmeldungen entgegen und 
sorgte dafür, dass alle Gäste ihren Platz im Saal des Begegnungszentrums fanden. Unter der 
Leitung von Kathrin Thalmann entstand einmal mehr, ein reichhaltiges und vielfälliges Buffet. Die 
Tanzaufführung der Gruppe Happy Dance unter der Leitung von Giovanna Baumeler war ein 
weiterer Höhepunkt. Unsere treuen Gäste schätzten das vielfältige Angebot sehr. Der grosse 
Applaus und die vielen lobenden Worte waren ein grosses Dankeschön zurück an alle Helfe-
rinnen, die einmal mehr einen Top Einsatz leisteten. 
 
An der jährlichen Kilbi war auch unser Verein mit dem Päcklifischen beim Schulhausbrunnen 
und dem Kaffee- und Kuchenstand vor Ort. Es war immer wieder toll zu zusehen, mit welcher 
Freude die kleinen Gäste beim Öffnen des erfischten Geschenkes strahlten. Die Besucher an 
unserem Kuchenstand verweilten ebenfalls einen Augenblick. Das Angebot der selbstgemach-
ten Torten und Kuchen war sehr gross, sodass der Entscheid nicht immer ganz einfach war. 
 
Im kommenden neuen Vereinsjahr möchten wir wieder einige Aktivitäten durchführen. Da das 
Begegnungszentrum als Schulraum gebraucht wird, können wir unseren Brunch in den nächs-
ten Jahren nicht im gewohnten Rahmen durchführen. Damit wir trotzdem unseren Beitrag zu 
einer aktiven Gemeinde leisten können, werden wir, zumindest vorübergehend, neue Wege 
einschlagen. So mein Aufruf an alle, kreative Ideen sind gesucht! 

Danke 
Zum Schluss spreche ich euch allen mein riesengrosses Dankeschön aus. Durch euer Engage-
ment, euer Mitmachen, euer Mithelfen tragt ihr alle zu einem tollen und aktiven Vereinsleben bei. 

Der gesamte Vorstand leistet einen super Job. Liebe Vorstandsgspändli, ich bedanke mich herz-
lichst für eure Arbeit. Ich geniesse den Zusammenhalt und die Zusammenarbeit sehr mit euch.  
Mein persönlicher Dank geht an dich, liebe Priska. Du hast mich in meinem ersten Jahr grossar-
tig unterstützt und bist mir mit Rat und Tat zur Seite gestanden. Du hast in den vergangenen 16 
Jahren mit viel Herzblut den Frauenturnverein geführt und ich danke dir schon heute, dass du 
uns mit der Gestaltung der Homepage und GV-Broschüre weiterhin unterstützt.

Sylvia Bättig | Co-Präsidentin
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Unser Gruppenname spiegelt unser Vereinsjahr 2022/2023.

Gsond&Fit - vor allem „gsond“ möchten wir alle bleiben. In diesem Vereinsjahr hatten eini-
ge von unserer Gruppe gesundheitliche Herausforderungen zu bewältigen. So war es umso 
schöner, dass sehr viele an unserem Sommerabschluss mit dabei waren. Danke an Marlis und 
ihre Familie für die nette Gastfreundschaft und die tolle Vorbereitung für den gemütlichen Grill-
Abend in ihrem Garten.

Das gemütliche Zusammensitzen und der schöne Austausch gehören genauso in unsere Grup-
pe wie das wöchentliche und  motivierte Mitturnen. Das Zusammesitzen genossen wir auch 
nach dem Turnen, danke Marianne für die Räumlichkeiten, das Backen und das Nähen. Und 
apropos Zusammensitzen: Der Weihnachtshöck durfte im Jahresplan natürlich auch nicht fehlen.

Neu in diesem Jahr war das Aquafittraining in Willisau. Das Bewegen im Wasser fand in der 
Gruppe guten Anklang. So wird es auch im nächsten Vereinsjahr eingebaut.
Das gute Juniwetter nutzten wir für Outdoor-Training und beim Minigolfspielen, wo unsere 
Konzentration und Geduld getestet wurden.

Zurück zu unserem Gruppenname Gsond&Fit: Fit sind unsere Turnerinnen sehr, Marlis und ich 
staunen immer wieder. Wir haben den Plausch, so eine aufgestellte Gruppe zu leiten, so dan-
ken wir euch sehr und freuen uns auf das nächste Vereinsjahr!

Danke Marlis und Renate für die reibungslose Zusammenarbeit.

Eveline Ghidoni
Leiterin Gsond&Fit

Wir sind stolz darauf, dass wir eine starke und engagierte Gemeinschaft von Frauen haben, 
die sich regelmässig zum Sporttreiben und gemeinsamen Aktivitäten treffen.
Wir haben Turnstunden angeboten, die von Tanja oder mir geleitet wurden. Diese Stunden 
boten unseren Mitgliedern die Möglichkeit, ihre Fitness zu verbessern und neue Übungen aus-
zuprobieren.

Im FTV Schenkon legen wir Wert darauf, unseren Mitgliedern ein abwechslungsreiches Pro-
gramm zu bieten, das verschiedene Aspekte des Sports und der körperlichen Fitness abdeckt. 
Im Rahmen unserer Aktivitäten kombinieren wir Ausdauer, Gymnastik, Kraft, Spiele, Walken 
und Spass.

Das Walken ist eine grossartige Möglichkeit, die Ausdauer zu verbessern, die Muskeln zu 
stärken und gleichzeitig die Natur zu geniessen. Wir integrieren auch spielerische Elemente in 
unser Programm. Spiele fördern nicht nur den Teamgeist, sondern bieten auch die Möglichkeit, 
sich körperlich zu betätigen und die Koordination zu verbessern.
Die Ausdauer hilft das Herz-Kreislauf-System zu stärken und die allgemeine körperliche Fit-
ness zu verbessern. Die Gymnastik spielt eine wichtige Rolle in unserem Programm. Wir bieten 
verschiedene Übungen an, die darauf abzielen, die Flexibilität, Balance, Körperhaltung und 
Muskelkraft zu verbessern.

Um die Muskeln zu stärken, integrieren wir auch Kraftübungen in unser Trainingsprogramm. 
Dies kann das Training mit Hanteln, Fitnessgeräten oder das Arbeiten mit dem eigenen Körper-
gewicht umfassen. Krafttraining hilft, die Muskulatur aufzubauen, die Knochengesundheit zu 
verbessern und den Stoffwechsel anzukurbeln.
Wir möchten, dass unsere Mitglieder sich wohl fühlen, Spass haben und sich gegenseitig moti-
vieren. Durch den gemeinsamen Sport und die Freude am Bewegen möchten wir eine positive 
Atmosphäre schaffen und das soziale Miteinander stärken.
Wir sind bemüht, auf die Bedürfnisse unserer Mitglieder einzugehen. Bei uns steht die Vielsei-
tigkeit des Sports im Fokus, um sowohl körperliche Fitness als auch Freude und Gemeinschaft 
zu fördern.

Der FTV Schenkon ist ein Ort, an dem Frauen zusammenkommen, um gemeinsam zu trainieren, 
sich motivieren und Spass am Training zu haben. Wir freuen uns auf das neue Vereinsjahr und 
hoffen auf neue Mitglieder. Wir ALLE sind gefordert.

Anita Bernhard
Leiterin Dienstagsgruppe
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Mirjam, Daniela und ich dürfen abwechslungsweise jeden Mittwoch den Puls von unseren 
Turnerinnen etwas höher treiben und sie um einige Schweisstropfen erleichtern.

Unsere Mittwoch-Gruppe besteht aus 17 motivierten Turnerinnen zwischen Mitte Dreissig bis 
Mitte 50, welche offen sind für all unsere abwechslungsreichen Trainings-Lektionen wie Pilates, 
Intervall HIIT, M.A.X, Step Aerobic, Aerobic, Faszien, Kraft/Ausdauer. Auch hat das gesellige 
Beisammensein bei einer Walkrunde, Minigolf, Velotour, gemeinsam sich austauschen und 
etwas trinken, Platz in unserer  Gruppe.

Die Treffen mit dem ganzen FTV Schenkon an der GV, Weihnachtsfeier und ein Miteinander 
beim Meistern vom Brunch anfangs Mai und der Kilbi sind schöne Erlebnisse und Erfahrungen. 
Auch die Teilnahme an der 2-tägigen Turnerinnenreise gibt einem die Möglichkeit schöne und 
abwechslungsreiche Ausflüge in angenehmer Gesellschaft zu erleben.

Mit einem gemütlichen Abschlussessen im Napoli Stories vor den Sommerferien schliessen wir 
unser Jahr ab und geniessen die Sommerferien.

Vielen Dank für euer fleissiges Mitturnen und ein herzliches Dankeschön an Mirjam und Danie-
la für euren grossartigen Einsatz und die tollen Lektionen.
In der Hoffnung die treuen, wäre schön auch einige neue Interessierte, Turnerinnen nach den 
Sommerferien wieder begrüssen zu dürfen, wünsche ich allen einen schönen Sommer.

Jolanda Dillier
Leiterin Mittwochsgruppe

An unserer 54. Generalversammlung schlagen wir euch folgende Termine vor:

Weihnachtsfeier am 13. Dezember 2023
Die Verteilung der Einladung und das Rahmenprogramm liegt in der Verantwortung der Grup-
pe „Gsond & Fit“. Wir freuen uns auf eine besinnliche Weihnachtsfeier.

Im Frühling 2024 findet der Maibummel statt.
Wir hoffen auf einen schönen Frühlingsabend. Zum gegebenen Zeitpunkt werden wir über die 
Leiterinnen informieren.

Kilbi Schenkon, Sonntag 30. Juni 2024
Wir werden sicher in einer Form mithelfen.

Die 1-tägige Turnerreise plant Theresia nach den Schulferien im August 2024.

Die 2-tägige Turnerreise findet am Wochenende vom 14./15. September 2024 statt.
Die Organisation übernimmt die „Dienstagsgruppe“.

55. Generalversammlung, Dienstag 24.09.2024
Die GV ist für alle Aktivmitglieder obligatorisch.

Durch den Schulhausneubau benötigt die Gemeinde das Begegnungszentrum. Deshalb wer-
den wir im 2024 evtl. einen Verein beim Durchführen eines Anlasses unterstützen. 
Danke für die Zusage und Mithilfe.



GV 2023
Gestaltung

Priska Felber


